



山々の緑がすっかり濃くなり、「河根農園」のトウモロコシやサツマイモはぐんぐん成長しています。少し動いただけでも汗ばむ季節になりました。

6月1日から学校が再開され、はや1ヶ月が過ぎようとしています。5月下旬の登校日を助走にし、よい再スタートが切れたことをたいへんうれしく思っています。おうちの方の支えがあってこそと、深く感謝いたしております。そして、地域の方々も子供たちの声が戻ってきたことを喜んでくださっていて、柳谷区長様からは、学校再開に合わせて励ましのメッセージをいただきました。誠にありがとうございました。

未だかつてない「緊急事態宣言」を体験し、「新しい生活様式」が提案される中、家庭を、そして自分を顧みる時間ができた方が多かったですでしょうか。「断捨離」ではありませんが、廃棄の制限をかける必要があるほど、古い衣類や粗大ゴミがたくさん出ているとのニュースが臨時休業期間中に流れていました。かく言う私も古い衣類の整理をしていた一人ですが、衣類以外にも手をつけずに放っておいたままにしているものの多さに改めて気づかされました。そして、家の中の「もの」の話だけではなく、自分の心も顧みることがなければにも知らず知らずのうちにほこりや汚れが積もりに積もっているのではないかとも思いました。この度の新型コロナウイルス感染症により、当たり前が当たり前でなくなる、「日常」とは「奇跡」の連続であることを実感したのは私だけではないと思います。まさに「有り難い」毎日です。この有り難い毎日の中で「喜び」を見つけ、人に話して伝え、「喜び」を大きく膨らませていけたらと思います。そのことが、自分の心を顧みることにつながるのではないかと、心の鏡を磨くことにつながるのではないかと思った次第です。

さて、新たな出発にふさわしく、6月には「チーム河根」に小学生、中学生1名ずつ、あわせて2名の転入生を迎えました。本校教職員は、5月下旬の登校日以降、児童生徒の状況を丁寧に見取り、あわてずゆっくり日常を取り戻せるよう学習指導を進めてまいりました。あわせて、転入生を含め、どの子どもも安心して登校できるように対話を大切に、子供たちの心情を慮って支援し、子供たちが本音を出しやすいような声かけを続けています。また、子供たち自ら、自分の生活を見つめ直し、家庭でよりよい過ごし方を考え、生活リズムを整えていけるように、生活リズムチェック表を活用しています。

児童生徒の状況を見ますと、大きな抵抗感なく「普段の」学校生活に移行できてきたのではないかと思います。ますます、暑さも厳しくなると思いますが、6月の1か月間の頑張りを自信に変えて、7月も前をみて進んでほしいと願っています。引き続き、保護者の皆様、地域の皆様のご支援、ご協力と新型コロナウイルス感染症に対するお取組をお願いいたします。

河根小中学校長 田所 勝美

地域学習教室

6月10日(水)に、世界遺産・紀伊山地の霊場と参詣道を学ぶ第1回「伊都地方子ども地域学習教室」が開催されました。伊都振興局や高野七口再生保存会の皆さんにお世話になり、弘法大師・空海が開いた高野山、伊都地方の歴史や学校の近くを通る高野参詣・京大坂道の歴史について学びました。



なぎなた練習

教育委員会から先生をお迎えして、恒例の「なぎなた練習」が始まりました。



ヴァイオリンの練習

地域の方や保護者の方のヴァイオリン教室です。今年度第1回目の教室を開催できました。7月は4回開催されますので、初めての方も大歓迎です。まずは見学だけという方も是非おいでください。



企業ボランティア

企業ボランティアの方々にお世話になり、幼稚園の内外、小学校の校庭、中学校の校庭、体育館の周りとは広範囲にわたって大変美しくしていただきました。その仕上がりは、「半端ない」美しさです。プロ意識に恐れ入りました。「もうこのくらいで。」「そこそこで…。」ついつい思いがちですが、企業ボランティアの方々のお姿をとおり、学ぶところがたくさんありました。本当にありがとうございます。



励ましの言葉をありがとうございました。

子供たちから、区長様はじめ地域の皆様へのメッセージです。
☆ありがとうございます。これからも河根でがんばります。☆部活動がんばっています。☆学校で勉強できるようになってうれしいです。おいしい給食も食べるのができてうれしいです。☆野菜をがんばって育てています。☆学校がはじまり友達と遊んだりしています。☆最近休まず学校にゆっくり楽しく行けてます。☆まだコロナがこわい時期でもありますが、元気に河根中学校でがんばりますので、皆様も病気にならず元気にがんばってください。☆メッセージありがとうございました。がんばります。☆メッセージありがとうございました。私はだいじょうぶですので、みなさんもお体に気をつけてください。

7月の行事等

- | | |
|---------------------------------------|--|
| 1 (水) 通学路セーフティネットの日 | 22 (水) 中学校1学期中間テスト
尿検査(2次予備日) |
| 2 (木) みんな遊び
ヴァイオリンの練習 13:45~15:30 | 23 (木) 海の日 |
| 3 (金) なぎなた練習(3限) | 24 (金) 体育の日 |
| 7 (火) フッ化物洗口 | 27 (月) 集金 専門部(美化部) |
| 8 (水) 九度山町教育委員会学校訪問 | 28 (火) フッ化物洗口 |
| 9 (木) みんな遊び
ヴァイオリンの練習 13:45~15:30 | 29 (水) なぎなた練習(3限)
中学校短縮授業
個人懇談会 15:00~ |
| 10 (金) なぎなた練習(3限) | 30 (木) みんな遊び
ヴァイオリンの練習 13:45~15:30 |
| 14 (火) フッ化物洗口
中学校1学期中間テスト発表 | 31 (金) 夏休み前集会
野外活動 |
| 16 (木) みんな遊び
ヴァイオリンの練習 13:45~15:30 | |
| 17 (金) なぎなた練習(3限) | |
| 21 (火) 中学校1学期中間テスト
尿検査(2次) フッ化物洗口 | |

※令和2年度和歌山県学習到達度調査
12月8日(火) 中学1,2年生対象